

Community policing: comparative perspectives and prospects

Friedmann, Robert R.

Deskripsi Lengkap: <http://library.stik-ptik.ac.id/abstrakpdfdetail.jsp?id=21023&lokasi=lokal>

Abstrak

Kegiatan Polisi Binmas depan akan sangat menjanjikan sebagai kebijakan dalam penanggulangan kejahatan dan peningkatan kualitas hidup perkampungan. Mengkaji ini dengan sentuhan seorang ilmuwan Prof Friedman telah menghasilkan karya yang mempunyai kemungkinan berkembang yang menjelaskan bermacam-macam implikasi dari kegiatan Polisi Binmas dan bagaimana operasionalnya di berbagai negara. Karya ini merupakan pendorong dan analisa pemikiran bagi pengembangan kebijakan yang signifikan dalam penanggulangan kejahatan. Buk ini juga merupakan kepustakaan yang sangat penting bagi ilmuwan penentu kebijakan dan administrator peradilan pidana.

(Nel Gilbert, Universitas California, Beckley)

Satu integrasi pemikiran Akademis yan sangat berguna dari berbagai suber informasi dan praktek yang berkaitan dengan Reformasi Muthakhir dalam kegiatan Polisi di seluruh Dunia ..yang penting Friedman mendasarikaryanya dengan kepustakaan kriminologi, viktimologi dnamika masyarakat dan kegiatan kepolisian, Dengan begita dia telah mementaskan satu langkah pentling dalam perbaikan strategi lembaga kegiatan polisi Binmas dan pemahaman dinamika. Analsa dikembangkan dengan baik dan konsisten, Sehingga memperluas pemahaman keteraitan antara poisidan masyarakat yang diamankan...Mahasiswa Ilmu Kepolisian yang serius akan sangat memerlukan buku ini.

(Jack R. Greene, Universitas Temple)

Buku Ini merupakan acuan kebutuhan yang besar akan perbandingan antar bangsa, dari gerakan pokok reformasi kepolisian kentemporer. Karya Friedman ini dibuat dengan pemikiran yang cerman dan ketrampilan seorang ahli. Sumber yang sangat berharga bagi para ilmuwan dan polisi yang ingin erenungi implikasi yang lebih luas dari dampak makna perubahan ini kegitan polisi dalam tahan 1990-an (akhir abad XX)

(Steven Mastrofski, Universitas Negara Pennsylvania)